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央行暂无发行大面额纸币计划

央行副行长马德伦昨日在央行召开的

媒体座谈会上表示，央行的印钞投放量不

和CPI、物价水平挂钩，而是和人们的收入

水平、GDP增长以及现钞流通范围扩大有

关。为保证每年元旦春节期间的高峰需

求，央行印钞投放量通常为上一年净发行

的2至3倍，预计2011年1月的投放量将超

过去年同期的12680亿元。

马德伦说，央行印多少现钞需要考虑

流通中现钞破旧需要销毁和替代的量，即

流通中的货币在5至7年后需要退出市场

的总量。现在市场流通中的货币存量是

4.6万亿，按5年退出市场计算，每年需要印

9000亿。

马德伦强调，央行目前没有任何发行

大面额纸币的计划，并对日前有关央行将

发行第六套人民币的传闻予以澄清，“央行

没有发行第六套人民币的计划”。俞玮

2010年GDP增速或达10.1%

2010年主要经济数据将于20日正式

“出炉”。国家发改委一位权威人士表示，

2010年中国国内生产总值（GDP）将达39.5

万亿元左右，按不变价格计算，GDP增速可

能达到10.1%。

国家统计局20日将公布GDP、物价、工

业生产等一系列经济指标增长情况。对于

较受关注的物价指标，分析人士预计，2010

年 12月居民消费价格指数（CPI）涨幅已达

到 4.5%以上，2010 年全年 CPI 涨幅则在

3.3%~3.4%之间。 韩晓东

工信部研究“携号转网”配套政策

工信部电信研究院副总工程师陈金桥

17日向记者确认，工信部正在研究“携号转

网”的配套政策，并适时出台。未来携号转

网配套政策将不局限于天津和海南两大试

点城市，而是在全国大范围推广，最终将网

络选择权无条件地交给消费者。但他同时

表示，这需要一个逐渐推广的过程。 温婷

我国去年使用外资破千亿美元

商务部1月 18日公布数据显示，2010

年实际使用外资金额1057.4亿美元，同比

增长17.4%，首次突破1000亿美元，创历史

最高水平。其中12月当月实际使用外资金

额140.3亿美元，同比增长15.6%，为2009年

8月以来第17个月实现月度同比增长。去

年全国非金融领域新批设立外商投资企业

27406家，同比增长16.9%。

从结构来看，去年实际使用外资增长

主要得益于服务业和中西部地区吸收外资

的大幅增长，增幅分别为28.6和27.6%。

解百纳商标终归张裕

17日晚，张裕发布公告称，经国家工商

行政管理总局商标评审委员会调解，“解百

纳之争”终于尘埃落定，争议双方就“解百

纳”商标使用问题的纠纷达成和解。

据张裕A公告消息，张裕集团明确为

第 1748888 号“解百纳”商标的合法持有

人，即“解百纳”商标所有权归张裕集团所

有；经国家工商行政管理总局商标评审委

员会调解，张裕集团许可长城、王朝、威龙

三家企业无偿、无限期使用“解百纳”商标；

除经张裕集团许可使用的张裕A和上述3

家企业之外，其他葡萄酒生产经营企业不

得再使用“解百纳”商标。

有关专家表示，这一结果体现了在国

家战略下的知识产权保护趋势，也让我们

意识到“包容性增长”的价值——行业企业

之间结束争斗、良性竞争，才可能构建一个

和谐的产业生态，实现行业、企业、消费者

等多个利益相关方的共存互利，共享发展

成果。

中企赴美竞标高铁项目

当地时间1月 15日，中国企业代表团

在美国加利福尼亚州勘探地形，准备竞标

当地的高铁建设项目。陪同视察的美国官

员称，中国企业“非常具有竞争力”。美国

哥伦比亚广播公司(CBS)16日称，这是美国

境内第一条真正意义上的高铁，也可能是

中国高铁第一次进入美国。

CBS报道称，参与此次竞标的中国企

业是中国铁建，该公司在中国和世界许多

国家已经建设了很多高速铁路。据悉，加

州高铁总长约1100公里，将连接洛杉矶和

旧金山等加州大城市，穿越弗雷斯诺市，第

一阶段项目造价预计为450亿美元。

关一然 葛元芬

两皖股上市首日“破发”

一上市便以“跌”亮相。昨日有5只新

股上市，开盘便全部破发，盘中虽有小幅反

弹但截至收盘5只个股全线下挫。其中包

括两只皖股，分别是司尔特和鸿路钢构。

根据大盘显示，司尔特收报23.94元，跌

2.06元，跌幅7.92%；鸿路钢构收报38.31元，

跌2.69元，跌幅6.56%。同日挂牌的新都化

工、亚太科技、风范股份也一路下跌，最终分

别以12.63%、13.75%、14.40%的跌幅收盘。

分析人士认为，新股上市一般为利好，

但近期股市普遍表现低迷、大盘整体不“给

力”，或是导致新股频频破发的原因之一。此

外，如此高的破发率或是新股发行中广受诟

病的“高发行价”带来的恶果。记者 宛月琴

省城再添“一张”预付卡

记者从安徽银联了解到，昨日，“新路

通”商务卡正式面市，这种等同于现金的电

子消费卡，在拥有普通购物卡刷卡便捷同

时，消费对象涵盖省城商场超市、餐饮娱

乐、旅游休闲等众多行业百余家加盟商家。

牵手银联商务安徽分公司推出“新路

通”商务卡，并与安徽银联商务携手打造安

徽经济商圈，该卡使用由中国银联提供的

安全可靠的金融POS网络为持卡人提供安

全便利的刷卡消费服务。据悉，“新路通”

商务卡签约省城上百家知名商户，吸纳百

盛、金鹰、万千百货、盛臣、金满楼、五星电

器、华润苏果超市、永辉超市、古井假日酒

店、左岸电影院等约200家商户。

记者 樊立慧

合肥女性消费群体受青睐

昨天上午，一条以“百纳·1958女人街”

命名的商业街正式在省城宿州路解放电影

院对面的地段亮相，主打女性消费群体。

据悉，该女人街共拥有商铺60多间，其

中共引进55个商家，经营范围包括女装、女

包、饰品、化妆品和美容美甲等各种女性用

品品牌。在目标消费群体上，其有着更为明

确的定位。主要是针对年龄在28岁至45岁

之间、有着一定消费能力和品位的时尚、个

性女性消费群体。 记者 沈娟娟

1月17日，身为人大代表的潘石屹通

过微博，讲述自己参加北京市2011年人

大会议的相关“内幕”：这两天讨论最多

的是，北京最突出的矛盾是人口资源环

境的矛盾。好几位代表都说，外地人抢

占了北京的资源，公交、医疗、教育、土

地、水等等。有些外地人靠违法在北京

生存，如小广告、办证、倒票等等。我想

说一点不同意见，怕挨板砖，在会上就默

不作声了。

潘石屹
沉默于“外地人”话题

乔布斯
再度病休错失交棒时机？

1月 17日晚间，苹果CEO史蒂夫·乔

布斯宣布，“应我的请求，董事会已经批

准了我的病假，因此我可以专注于我的

健康问题。我将继续担任CEO，并参与

苹果主要的战略决策。”苹果公司在德国

股价应声暴跌，下跌7.96%，盘中最高下

跌超8%。

分析人士称，苹果之前已错过了把

日常运作交给其他管理层的机会，担心

乔布斯这次留任CEO是错误，苹果再次

错失交棒时机。 翔鹰 李聪

JJ 聚焦

EO行踪CC

孙亚芳
继续留任华为董事长

1月15日，华为公司高管从全球各地

云集深圳，参加新一届董事会。会上选

举通过了公司新一届董事会成员，此前

曾被流言中伤的孙亚芳继续留任董事

长，副董事长为任正非、郭平、徐直军、胡

厚崑。

孙亚芳的留任，是对一年多以来外

界对任正非主导公司“家族化”走向臆测

的有力反击。大约两个月前，任正非在

内部讲话中已经反驳所有流言是一个

“娃哈哈”的问题，称华为必然是走“任人

唯贤”而不是“任人唯亲”的路线。

丘慧慧 施建

KK 看点

GG 关注
SS 市场

BB 本地

星报讯（记者 樊立慧） 想知道合肥

经济圈未来五年的道路如何吗？昨日，合

肥经济圈2011-2015年交通基础设施建设

规划专家评审会召开，记者看到，经济圈的

几个市，都要建通用机场，看来，未来私人

飞机可就要驰骋合肥经济圈了。

圈内1小时可通勤

合肥到淮南、六安、巢湖、桐城四市的

通行时间不超过1小时，即形成1小时通勤

圈和生活圈。其他城市之间通行时间不超

过2小时。

在高速公路方面，现在经济圈内各市

也都通了高速。在未来几年里，还要建设

淮蚌高速公路、淮滁高速公路、北沿江高

速、济祁高速安徽段、商景高速六安至毫州

段、宁洛高速至无为段。记者了解到，合

安、合巢芜等高速部分路段也会扩宽改造。

据悉，徽州大道南延，这条道路将从滨

湖新区出发，经过三河镇、庐江，通达桐城。

方兴大道也要向东打通至合巢芜高速，合肥

经开区的繁华大道继续向西边延伸。

市市要建通用机场

根据规划，2012年前，新桥机场要在全

省的17个省辖市都建设异地候机楼。不

仅如此，合肥还要依托新桥机场，大力发展

通用航空产业，力争用2~3年的时间在全

省范围内构建以合肥机场为中心的航空运

输服务网络，形成一体化的航空客运系统，

将合肥新桥国际机场打造成中部地区重要

的综合性枢纽机场。

据悉，到“十二五”末，努力将合肥机场

打造为省内枢纽，开通全国各省会城市以

及主要经济城市和旅游景点航线。

通用机场，现在大家都不太陌生了，合

肥已经有规划建设通用机场，记者了解到，

未来5年淮南、六安、巢湖、桐城也要建设

通用机场，也就是说，未来私人飞机或许就

可以在经济圈内驰骋了。

又讯（记者 樊立慧） 昨日，合肥经

济圈2011~2015年县域经济发展规划纲要

也进行了专家评审，记者了解到，合肥经济

圈有长丰、肥东、肥西、凤台等17个县（市、

区），目前有4个县进入全省十强县，肥西

县进入全国百强县，而未来的五年内，规划

也提出，争取3个以上县进入全国百强县

行列，力争到2015年城镇在岗职工平均工

资53000元，农民人均纯收入超10000元，

城乡居民收入增幅高于全省平均水平。

十二五合肥周边通用机场真不少

私人飞机可翱翔合肥经济圈


